

Heber afirma que los allanamientos en horario diurno son «una disposición constitucional del año 1830»

Salto



Publicada el: 07/10/24	Visitas: 70
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 18	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/heber-afirma-que-los-allanamientos-en-horario-diurno-son-una-disposicion-constitucional-del-ano-1830_4585.php



Salto

Heber afirma que los allanamientos en horario diurno son «una disposición constitucional del año 1830»

Heber sostiene que los allanamientos diurnos están respaldados por una disposición constitucional de 1830.

Allanamientos Nocturnos: Una Propuesta para Combatir el

Crimen Organizado

En un reciente pronunciamiento, el senador y exministro del Interior, Luis Alberto Heber, se refirió a la propuesta de permitir allanamientos nocturnos, que será sometida a votación popular el próximo 27 de octubre.

Heber aseguró que, aunque esta medida no resolverá por completo el problema del narcotráfico, sí dificultará significativamente las actividades del crimen organizado.

El legislador nacionalista destacó que Uruguay es uno de los pocos países que aún mantiene la prohibición de realizar allanamientos en hogares después de caída la noche, una normativa que proviene de 1830 y que busca proteger a la ciudadanía en un contexto donde no existía alumbrado público. “Menos en Mozambique, Cabo Verde y Guatemala, somos los únicos que tenemos esta restricción”, explicó.

Un Pedido de las Autoridades

Heber subrayó que la iniciativa no es simplemente un capricho de la actual coalición de gobierno, sino que se origina en un pedido de policías, fiscales y jueces que enfrentan la complejidad del crimen organizado en la actualidad. “El mundo desde 1830 hasta ahora ha cambiado bastante, y el crimen organizado se ampara en estas limitaciones para poder expandirse”, reflexionó el senador.

Con esta propuesta, el gobierno espera responder a las necesidades actuales de seguridad y enfrentar de manera más efectiva la creciente ola de criminalidad en el país.

Fuente: Diario Cambio

Imágenes

HEBER AFIRMA QUE LOS ALLANAMIENTOS EN HORARIO DIURNO SON «UNA DISPOSICIÓN CONSTITUCIONAL DEL AÑO 1830»

Heber afirma que los allanamientos en horario diurno son «una disposicion constitucional del ano 1830»

Tags

gobierno, senador, sostiene, respaldados, allanamientos, nocturnos, constitucional, diurnos, combatir, reciente, organizado, propuesta

Noticias relacionadas

4.1 * *Heber sostiene que los allanamientos en horario diurno son "una norma constitucional de 1830": "¿Acaso no ha cambiado el mundo?*

4.6 * *Heber expresa satisfacción con el archivo del caso, aunque critica las apreciaciones personales y políticas del fiscal involucrado*

4.8 * *Luis Alberto Heber pone en la mira la gestión del Hospital Policial: ¿es realmente un acto humanitario o solo un uso de recursos ajenos?*

4.1 * *Heber y Sartori fortalecen lazos: Se anuncia un nuevo espacio en el Partido Nacional*

5.0 * *Frente Amplio decide no respaldar plebiscito sobre allanamientos nocturnos, argumentando que la iniciativa es "demagógica" y carece de fundamentos sólidos*

4.4 * *Allanamientos en horas de la noche: ¿Qué piensan un exministro del Interior, un potencial candidato presidencial y un legislador?*

4.3 * *Carolina Cosse afirma que el Fa renunciaría a los allanamientos nocturnos si se logran aprobar en el Parlamento*

4.3 * ¿Qué opinan los uruguayos sobre su participación en el plebiscito de los allanamientos nocturnos?

4.9 * Heber celebra el archivo de la causa sobre el pasaporte a Marset: "Salgo tal cual entré, sin mancha"

4.3 * Martinelli respalda los operativos nocturnos y asegura que son "estrategias fundamentales en la lucha contra el crimen organizado

Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México

noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024